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＜点   鐘＞ 新津中央 RC 保坂 勝志 会長 
 
＜ソング＞ 我等の生業 
 
 
  
 
 
 
 
 
 
 
＜握手タイム＞ 
 

＜会長挨拶＞ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

新津中央ロータリークラブ 保坂 勝志 会長 

 

・台風 15 号の首都圏及びそよ周辺での被害や京浜急行

神奈川新町駅付近でのトラックとの踏切事故等大変

なことが起きた 1 週間だった。 

・県内は稲刈りが始まったが豊作のようだ。 

・来週は敬老の日、経営している介護施設に 100 歳の

方がおられるが足腰がしっかりしていて認知がなく

食欲があり気持ち良い挨拶をする。 

・今日の卓話は新潟市秋葉区長の夏目久義様です。 

地域総務課 課長補佐 伊藤義則様もお越し頂いて

います。 

楽しい例会が出来ることを願っている。 

 

＜ゲ ス ト＞ 

新潟市秋葉区長 夏目 久義 様 

新潟市地域総務課 課長補佐 伊藤 義則 様 

 
＜ビ ジ タ ー＞ 
いらっやいません 
 
＜卓 上 花＞  
 
花   名／トルコキキョウ リンドウ科 
原 産 地／南北アメリカ 
花 言 葉／優美 希望 
生 産 地／会津若松市 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
新津中央ロータリー 
クラブ会長 

保坂 勝志 

国際ロータリー第 2560地区 新津中央ロータリークラブ 

創 立：1978 年 10 月 2 日 

事務所：新潟県新潟市秋葉区新津本町 3 丁目 1 番 7 号 

    新津商工会議所内 ℡22－0121 fax 25－2332 

例会場：新潟県新潟市秋葉区新津本町 2 丁目 7 番 10 号 

一楽 ℡22－3155 

例会日：毎週火曜日 12:30～13:30 

会  長：保坂 勝志 

幹 事：望月 治    ｸﾗﾌﾞ会報委員長：諸橋 敏松 

2019-2020 年度 

国際ロータリー会長 

マーク・ダニエル・マローニー 

（Decatur RC） 
 
国際ロータリーテーマ  ロータリーは世界をつなぐ" 

2019-2020 年度 国際ロータリー第 2560 地区 

ガバナー 大谷 光夫：（高田 RC） 

テーマ 「楽しいロータリーでつながろう」 

 

２０１９—２０２０年度クラブテーマ 

「ロータリーで楽しい時代（とき）を 

共につくろう！」 

 

２０１９年９月第２例会 
（2019年 9月 10日） 



＜お食事＞一楽さんの板前さんのご馳走 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
＜幹事報告＞ 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
望月 治 幹事 
・米山 風間啓一郎 委員長への地区からの依頼 
・地区からの九州豪雨災害の義援金依頼 
・新津ハロウィンの協賛金依頼 
 
＜委員会報告＞ 
ロータリー防減災 諸橋 敏松 担当 

8 月 31 日ロータリー防減災セミナー参加報告 
・ロータリークラブは地域が大変な時に活動すること
が大切 

・地域の人材育成は継続が必要 
・正確な情報は警察と自衛隊が持っているので連携が
必要。 
・防災グッズは常に使って新しくする事と各自個別の
リックにまとめておくことが大切。 

・防減災用のキャップとベスト各１つは各ロータリー
クラブに 2 年以内に支給する。 

 
川名 一弘 ロータリー財団委員長 
 
・本日財団ボックスを廻す依頼 
 
東村 里恵子 君 
９月２３日オープンのマチノちえこカルチャースクー
ルについてのお知らせ  
  
＜プログラム＞ 卓話 

新潟市秋葉区長 夏目 久義 様の紹介を 

遠山 悦男 君よりして頂きました 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

新潟市秋葉区長 夏目 久義 様の卓話 

 

                

  

                 

 

                 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・自己紹介 

 ・住民票を秋葉区に移して現在住まわれている 

・昭和３８年名古屋生まれ新発田育ち 

・趣味は野球＆サッカー観戦、登山、ジョギング、

秋葉区めぐり 

・秋葉区のイメージ 

 ・交通便利な市街地の近くに自然豊かな環境 

 ・公園・花き施設で都市近郊日帰り型の集落 

 ・経済・地域・行政など拠点体制が確立 

 ・「自ら取り組む」意識が高い 

・今後の展開 

・景気の基盤は人口変化による需要増減 

・人口減対策＝経済対策 

・県内でも数少ない「社会増」が継続 

・秋葉区にある「資源」の活用 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



＜出席報告＞ 

・風間 啓一郎 出席委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・前回の訂正 欠席者 １０名中１名メーキャップの

ため６７.86％に訂正     

・本日は会員２８名中名出席１９名で６７．86％ 

 

ニコニコボックス 

・髙橋 健朗 Ｓ・Ａ・Ａ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・秋葉区長 夏井様、地域総務課 伊藤様、新津中央

ロータリークラブの例会にお越しいただきありがとう

ございます。自己紹介に始まり区長のチャレンジ精神、

秋葉区の方針などをお話しいただきありがとうござい

ました。今後、当クラブ共よろしくお願いいたします。 

保坂 勝志 会長 

望月 治 幹事 

 

・夏目区長、本日の卓話ありがとうございました。 

秋葉区がよりいっそう活性化して発展する様、宜しく

お願いします。 

井浦行重 君 

・秋葉区長 夏目 久義様、秋葉区への期間限定移住

に感謝‼ これからも中日ドラゴンズと秋葉区を宜し

くお願い致します。 

東村 里恵子 君 

 

 

本日の合計 ４０００ 円（累計 ５５０００円） 

 

米山ボックス 

本日の合計 ０ 円（累計 ７５７２円） 

 

 

財団ボックス 

・本日財団ＢＯＸを廻させていただきました。ご協力

に感謝しております。 

川名一弘 君 

・コインボックスより   ３５６１円 

 本日の合計 ４５６１ 円（累計１３８８７ 円） 

 

＜Facebook ページの「いいね」数（フォロワー数）＞ 

       ９月１２日現在 １３２ 


